

Ressort: Entertainment

"Frida Gold"-Frontfrau Alina Süssgeller wünscht sich Kinder

Hamburg, 26.06.2013, 10:16 Uhr

GDN - Die "Frida Gold"-Frontfrau Alina Süssgeller wünscht sich Kinder. "Eine Familie zu gründen ist das, wofür wir auf dieser Welt sind. Daran glaube ich", so die 28-Jährige gegenüber dem Magazin "Grazia".

Süssgeller liebe ihren Beruf, glaube aber auch, dass dieser mit einem Kind nicht vorbei sei. "Im Gegenteil. Das, was wir hier machen, uns mit Musik auszudrücken, das ist alles gut. Aber viel direkteren Einfluss nimmt man, wenn man verantwortlich ist für neues Leben." Die Sängerin ist im Moment in keiner Beziehung, ist aber davon überzeugt, dass man nicht warten und hoffen sollte, bis irgendwann der Richtige komme. "Man darf nicht warten und hoffen, dass irgendwann der Richtige kommt, und alles ist perfekt. Man muss selber ran."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16586/frida-gold-frontfrau-alina-sueggeler-wuenscht-sich-kinder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com